

Un caso práctico

Según un estudio, la presencia de plantas en el lugar de trabajo beneficia tanto nuestra salud física como mental. Antes de comenzar la investigación, se preguntó al personal de una oficina, de 10 m², sobre su salud y estado de ánimo. Después de dos meses sin plantas, se colocaron en la oficina. Después de un año, las plantas fueron trasladadas a otra oficina de idénticas características y se repitió la prueba. Transcurrido ese tiempo, se preguntó a los empleados qué efecto les había causado la presencia de las plantas. Los resultados obtenidos fueron los siguientes: Había un 25% menos de casos de personas con síntomas de cansancio, tos, dolores de garganta y resfriados. Ocho de cada diez personas dijeron que querían tener más plantas donde trabajaban.



Oficina.

contrará flores, plantas, ramos de novia y abundante información. Además, mensualmente publicamos un boletín con ofertas.

ej: ¿Qué os diferencia del resto del sector?

• **JF:** Nuestro objetivo es que todo aquel que entre en cualquiera de

nuestras tiendas se sorprenda, primero, por la gran variedad de flores. En segundo lugar, prestamos mucha atención a la presentación. Es indudable que es uno de nuestros puntos fuertes, junto con la calidad de la flor (lo que se traduce en su larga duración). Cualquier persona que recibe

un regalo de Floristerías Mayo, por muy acostumbrada que esté a recibir flores, le sorprenderá.

Por otro lado, la empresa defiende un nuevo concepto en floristería que aporta gran cantidad de valores añadidos a un producto ya de por sí atractivo.



La empresa defiende un nuevo concepto en floristería.